

L'UNION SPORTS

sport.union@sonapresse.com



Photo: WILFRIED MBINAH

Gabon, quatre jours pour convaincre

LUCARNE

Confiance

NETTEMENT moins longues que celles des footballeurs de notre National-Foot, voici finies les vacances d'une "Lucarne" qui espère s'intégrer harmonieusement à la nouvelle maquette de "L'Union". Et continuer de susciter l'intérêt de ses lecteurs autour de l'actualité du sport-roi. Laquelle est dominée par les deux premières sorties des Panthères du Gabon sous l'ère Neveu.

Pour amicales qu'elles aient été, celles-ci n'en ont pas moins constitué une répétition grandeur nature du double rendez-vous de novembre, contre la RDC d'abord, l'Angola ensuite. La répétition des efforts à peu près dans le même laps de temps – quatre à cinq jours – où se joueront les deux matches à venir, la bonne forme des cadres, le comportement encourageant des "seconds couteaux" pour le résultat que chacun sait (victoire aux dépens du Burkina Faso, 1-0, puis du Maroc 3-2) permettent ainsi d'envisager le proche avenir avec une relative confiance.

Relative parce qu'une équipe qui se remet à peine en ordre de marche ne peut se permettre de s'endormir sur son mol oreiller au motif de deux succès plus ou moins convaincants. Le sélectionneur étant parvenu à poser, aussi bien dans le discours qu'en ce qui concerne le projet de jeu, les bases d'un tel renouveau, il appartient aux joueurs de veiller à ce que le soufflé ne retombe pas tout de suite.

Ce qui veut dire qu'ils ont l'obligation, pour les uns de s'imposer en clubs – là où se fait l'essentiel du travail –, pour les autres de continuer d'y progresser. Histoire d'arriver en novembre dans une forme optimale. Et de s'autoriser tous les rêves.

Par M. A.

INITIALEMENT prévues les 12 et 19 novembre 2019, la Confédération africaine de football vient de fixer de nouvelles dates pour les rencontres RDC-Gabon-Angola. Ainsi, le premier match, République démocratique du Congo contre le Gabon, se jouera le jeudi 14 novembre prochain au stade des Martyrs-de-Kinshasa. Celui contre l'Angola, le dimanche 17 novembre à Franceville. La CAF, par le truchement de son directeur Marketing, Abdel Bah, explique les raisons de cette nouvelle programmation.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

"Nous privilégions les matches le week-end pour avoir une meilleure visibilité de la compétition", a-t-il indiqué dans un courrier adressé à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) dont nous avons obtenu copie. Les Gabonais sont donc définitivement fixés. Ainsi, quatre jours seulement séparent les deux rencontres du Gabon. Au niveau organisationnel, les autorités doivent prendre toutes les dispositions

pour que ces deux rencontres se préparent dans des conditions les meilleures.

Quel est l'état actuel du stade de Franceville? Les hôtels, le stade d'entraînement..., sont-ils déjà réservés? Qu'en est-il aussi des bus pour le transport des deux équipes à déplacer sur Franceville? Les budgets de ces deux rencontres sont-ils déjà sur la table des "argentiers" du ministère des Sports? Autant de questions à régler dès maintenant. Car, avec la dynamique impulsée par l'équipe nationale, il n'est plus question de faire les choses dans l'improvisation et la

précipitation. En effet, c'est dès aujourd'hui que se préparent les 14 et 17 novembre 2019.

L'autre question est de savoir ce qu'il en est de l'aéronef chargé de transporter la délégation gabonaise à Kinshasa. Décollera-t-il de Libreville pour Kinshasa avec retour à la fin de la rencontre, à Franceville dans la nuit du 14, ou sur Libreville avant de rallier la capitale algovéenne le 15, pour jouer le 17?

Le Gabon a donc quatre jours pour convaincre aux plans sportif et organisationnel.

BASKET-BALL

MANGA BB QUALIFIÉ

Le ticket pour le dernier tour des qualifications de l'Africa Champions Cup 2020 déjà en poche, le revers concédé sur le fil (63-64) par les Mineurs devant les Camerounais de FAP (eux aussi qualifiés la veille), samedi, au Palais des sports de Libreville, n'a compté que pour le classement final de la poule C.

Page 15



Photo: Wilfried Mbinah

FOOTBALL

L'AO CMS TOUJOURS INACTIVE

Le champion du Gabon, l'AO CMS, après son élimination en Ligue africaine des champions par les Tchadiens de Elect-Sport FC, n'a toujours pas repris les entraînements d'avant-saison. En effet, selon une source digne de foi, le directeur du club mbériste conditionne la reprise des entraînements à l'assemblée générale qui fixera les nouvelles ambitions du club pour la prochaine saison.